

令和4年度入学式

10名の新入生を迎え、令和4年度がスタートしました！

島内外から集まった生徒たちで、中島中学校の新たな歴史を作っていきます！

子どもと共に

発行人
中島中学校
校長 神野泰二
松山市長師 817
997-0204



入学式 校長式辞

(前略)

今年度は、この中島中学校にとって新たな歴史が始まる年でもあります。それは、中島小学校に加えて、松山市内の様々な小学校から集まった皆さんが共に集い、作り上げていく学校となるからです。ここにいる十名の皆さんは、新生中島中学校の一期生となるわけです。七十五年にわたる中島中学校の歴史に、ぜひ新しい風を吹かせて欲しいと思っています。

「心の通い合う覇気」
はじめに皆さんに、本校の教育目標というものを覚えてもらいたいと思います。本校の教育目標は、「心の通い合う覇気」です。挨拶ができる人、よい挨拶ができる人、よい挨拶ができてほしい」ということです。この中中は挨拶がよくできる学校です。我々は皆、そのことを誇りに思っています。そして今も継続して、もっと素敵な挨拶ができる学校にするため努力を続けています。挨拶ができるか

ある生徒の育成」です。後ろにいる二、三年生や卒業している先輩たちも、皆この「覇気ある中学生」を目指して努力してきました。「覇気」とは物事に前向きに取り組もうとする意気込みのこと。皆さんが「覇気ある中学生」となるために、私から三つのお願いをしたいと思えます。一つ目は、まずシンプルに、「気持ちのよい挨拶ができる人になってほしい」ということです。この中中は挨拶がよくできる学校です。我々は皆、そのことを誇りに思っています。そして今も継続して、もっと素敵な挨拶ができる学校にするため努力を続けています。挨拶ができるか

どうかは、人として最も大切なコミュニケーション能力です。皆さんもまず、元気のよい毎日の挨拶を心掛けてください。二つ目は、「自分を鍛えていってほしい」ということです。中学校では「教えるも学ぼう」「自ら学ぼう」から「自ら学ぶ」へ変わらねばなりません。「人にしてもらおう」から「人のために尽くす」へ変わらねばなりません。大人の入口にさしかかるこの三年間、悩むことも苦しい経験をすることもあるでしょう。でも、そうしたことも自分を鍛えていくための大切な要素です。そうしたことを乗り越えた先にこそ、「成長した自分」をみつけられるはずで

新任式 始業式

四月八日に、新任式、始業式を行いました。今年度新たに五名の教職員が加わり、スタートを切りました。生徒、教職員が一丸となって覇気ある中島中学校を目指します。



春休みの反省と 新年度の抱負

三年 優麻



僕には春休みの反省が二つあります。

一つ目は、家の手伝いです。いつもの

長期休業と比べ、山仕事などの手伝いをする事ができませんでした。しかし、怠けて手伝いを最後までできないこともありました。今後は、家族のよりよい支えになれるよう、積極的に手伝っていききたいと思います。

二つ目は、勉強です。休み中は出された課題しかすること

ができませんでした。受験生としての自覚を持ち、今後は自主的な学習にも力を入れたと思います。反省点もありましたが、楽しく充実した春休みになりました。

今日から三年生としての学校生活が始まります。新年度にあたって、二つの目標を立てました。

一つ目は勉強です。春休みの反省を生かして、今までよりも勉強に力を入れます。受験生としての決意を新たにし、自分で計画を立て、工夫して勉強していきたいです。特に、苦手な英語を頑張りたいと思います。一年後、希望する高校に入学

できるように、今日から一生懸命取り組

みます。二つ目は、積極的に行動することです。学校では最高学年となり、青潮寮では寮長という立場になります。特に、この4月は松山市内のいろいろな所から新たな仲間が増えます。新入生は分からないことも多いと思います。そこで、何にでも積極的に取り組む姿を見せることで、後輩を引っ張っていきま

す。周りを巻き込みながらいろいろなことにチャレンジし、自分自身も成長していきたいです。

この二つの目標をしっかりと意識しながら、充実した学校生活にしたいです。



春休みの反省と 一年生の目標

二年 由奈



二週間の春休みが
終わりました。春休
みには、満開の桜の
下で花見をしたり、
家族で買い物に行っ
たりするなど、ゆっ
くり過ごすことがで
きました。今日から
は二年生として新し
い生活が始まります。
そこで、私は今年一
年頑張りたいことが
三つあります。

一つ目は、苦手な
ことから逃げないこ
とです。今までは、
勉強や部活などで難

しいことがあると、
すぐに嫌になり逃げ
てしまっていました。
初めはチャレンジし
てもあまり続かず、
周りに迷惑をかけて
しまうこともありま
した。二年生になっ
たので、今までの自
分から変わるために、
チャレンジ精神をも
って生活したいと思
います。

二つ目は、自立し

た生活をするので
す。これまでは、家
や学校など、たくさ
んの場所で他人に任
せっきりになってし
まうことがたくさん
ありました。そんな
生活を振り返り、こ
のままではだめだと
感じたので、親や友
達、先輩に頼るだけ
でなく、自分ででき
ることは自分で行っ
たり、分からないこ

とはまずは自分で調
べてみたりするなど、
少しずつ自立した生
活を送りたいと思っ
ます。

三つ目は、積極的
に行動することです。
私は、積極的に発言
したり行動したりす
ることが苦手です。
そんな自分を変える
ため、生徒会役員選
挙にも立候補をしま
した。残念ながら生
徒会役員にはなれま
せんでしたが、これ
をきっかけとして、
これから、積極的に
行動できるように、
勇気を出してみよう
と思います。

来週からは一年生
が入学し、新たなメ
ンバーでの学校生活
が始まります。昨年
の先輩方のように、
たくさんの後輩に頼
られ、先輩を支える

ことができるよう、
頑張ります。

